

# Fotowettbewerb „Mein Mosheim von heute“

Sindy Marx

*Werner Marx hat diesen einmaligen Blick auf Mosheim während einer Ballonfahrt am 20. Juli 2010 aufgenommen.*

Unter dem Motto „Mein Mosheim von heute“ hatte der Heimatverein Anfang des Jahres 2010 zu einem Fotowettbewerb aufgerufen. Neben dem Wettbewerb selbst diente der Aufruf dazu,

aktuelle Bilder des Dorflebens für die Jubiläumsschronik zusammenzutragen. Zunächst verlief die Teilnahme eher schleppend, doch je näher der Abgabetermin rückte, um so zahlreicher wurden die eingereichten Bilder. Neben Natur- und Gebäudeaufnahmen oder Bildern von gemeinsamen Veranstaltungen wurden auch wunderschön gestaltete Postkartenmotive abgegeben, die von der Kreativität der Mosheimer Hobbyfotografen zeugen. Wegen der Vielseitigkeit und Verschiedenheit der Aufnahmen fiel es nicht leicht, die Siegerfotos zu ermitteln. Da zu einem richtigen

Wettbewerb aber auch Sieger gehören, musste eine Entscheidung getroffen werden.

Zunächst wurden sechs Aufnahmen ausgewählt. Diese wiederum wurden einer Jury, die aus mehreren Vorstandsmitgliedern bestand, zur Wahl der drei Siegerfotos vorgelegt. Die pro Bild abgegebenen Stimmen lagen allesamt sehr eng beieinander. Dennoch konnten sich die drei abgebildeten Aufnahmen knapp behaupten.

Der Vorstand des Heimatvereins gratuliert den Siegern sehr herzlich und dankt an dieser Stelle allen Teilnehmern für die Unterstützung. Siehe auch Seite 398.

